



Heilsarmee beginnt Arbeit in Bulgarien



© Salvation Army IHQ / Lizenzfrei

Die Heilsarmee ist nun in 132 Ländern weltweit tätig.

Bulgarien wurde am 9. März 2021 Teil des Heilsarmee-Osteuropa-Territoriums unter den Territorialleitern Oberste Cheralynne und Kelvin Pethybridge.

Geleitet wird die Heilsarmee-Arbeit von Kapitän Eduard Lebedev (Regionalleiter Bulgarien) und Kapitänin Inna Lebedeva (Regionalleiterin für Family Work Bulgarien), die ursprünglich aus Russland bzw. Moldawien stammen. Sie werden vom schwedischen Leutnant Erik Johannson und Kapitänin Kathleen Johannson, einer Australierin, unterstützt. Offiziell werden sie als Pionierteam-Mitglieder bezeichnet.

Die Johannsons trafen im September 2020 in der bulgarischen Hauptstadt Sofia ein, im Januar 2021 kamen die Kapitäne Lebedev und Lebedeva mit ihren fünf Kindern dazu.

Alle vier Offiziere hatten ihre Ernennung eigentlich schon im April 2020 von Oberst Jostein Nielsen erhalten, einem norwegischen Offizier, damals Territorialleiter des Osteuropa-Territoriums. Für Oberst Nielsen ist der Beginn des Heilsarmeedienstes in Bulgarien buchstäblich ein wahr gewordener Traum! Er erlebte, wie die Gebete für Bulgarien während eines Kongresses vor 15 Jahren in St. Petersburg nun erhört worden sind – trotz der Verzögerungen aufgrund der weltweiten Pandemie.

Obwohl der Lockdown und andere Einschränkungen das Leben alles andere als einfach machen, beginnt der neue Heilsarmeedienst bereits, Einfluss zu nehmen. So wurden Partnerschaften mit lokalen christlichen Gemeinden geschlossen, insbesondere mit der Amazing Grace Church, welche die Heilsarmee mit einer Roma-Siedlung in einem Slumgebiet am Stadtrand von Sofia in Verbindung gebracht hat.

Die Pionieroffiziere haben auch Kontakt zu mehreren örtlichen Kirchen in Sofia aufgenommen und Beziehungen zu Vertretern einer Botschaft und anderen einflussreichen Organisationen aufgebaut, um sicherzustellen, dass die Menschen in Bulgarien von der Präsenz der Heilsarmee wissen und ihren Auftrag kennen.

General Brian Peddle sagt: „Ich freue mich, Bulgarien in der weltweiten Heilsarmee-Familie willkommen zu heißen. In diesen schwierigen Tagen ist es fantastisch zu sehen, dass Gott Gebete, die vor so vielen Jahren im Glauben gesprochen wurden, erhört und diese Möglichkeit geschaffen hat. Gott segne die Kapitäne Lebedev und Lebedeva, Gott segne Kapitänin und Leutnant Johannson und Gott segne die Heilsarmee in Bulgarien.“



„Die Heilsarmee“ auf Bulgarisch - eine slawische Sprache, die mit kyrillischen Buchstaben geschrieben wird.

Autor

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

Publiziert am

15.3.2021